



朝晩すっかり冷え込んできましたね。

お昼は太陽があると過ごしやすいですが

気温の変化に体調をくずしてしまう方も多いのではないのでしょうか。

増え続けているインフルエンザ、まだまだ猛威をふるっているコロナ

マスクをはずす機会も増え難しいとは思いますが手洗い・うがいしっかりと乗り切っていきましょう！！

★社内連絡★



①入社者 1名・退職者 3名でした！！

新しい案件も増えていますが長くお勤めして頂いた方の退職等もあり
まだまだ求人募集かけている現場があります！！

お近くにご興味あるかたいらっしゃれば事務所まで気軽に

ご連絡ください！！求人情報はホームページ等

ご覧ください！！何卒宜しく申し上げます！！



②消耗品の注文は早めに！！

ギリギリになって明日の分がありません、と言われても間に合いません。

余裕を持って早めに注文してください。特に年末は日数が掛かりますのでご注意ください！

連絡頂いている現場もありますが事務所ばたばたしておりましてお届けにあがるまで

時間を要しています。ご迷惑おかけして申し訳ありません。ご協力の程何卒宜しくお願い致します。

③ヒヤリ！ハット！！報告 ご提出のお願い！！

研修会の時にお配りさせていただきましたヒヤリハット報告の用紙ですが日常生活で

ヒヤッ！としたこと、通勤途中や仕事中にヒヤッ！としたこと どんなことでも構いません。

今日日報と一緒に同封していただき事務所まで郵送お願い致します！！12/4 必着・FAXもOK

④体調不良者続出です



1日の気温差が激しく体調不良を起こしやすくなっています。夏日25℃以上の日が続
くかと思えば、一気に底冷えのする日があり身体がついてこなくなりがちです。

出勤時に寒いからと沢山着込んでると、作業中に体温が上がり合わせて日中の気温上昇
で、汗をかきます。

薄手の物や半袖を上手に重ね着して、こまめにコントロール出来るように心がけましょう。

⑤食べる・寝る

何度も何度もうるさく言いますが、とにかく食べる！寝る！を大切にしてください。

生活に忙殺されるとどうしても削られてしまいますが、健康に生きて行くためには不可欠で削っ
てはダメな要素です。年末モードが背中を押して来ると益々心がソワソワしてきます。

そんな時こそ、ちょこっとだけ美味しいもの食べて、お日様の香りのする枕で眠るように心がけ
て下さい。

⑥日報について

お問い合わせいただいている日報についてですが1月～6月分を12月中には

皆様のお手元に届くように手配させていただきますので今しばらくお待ちください！！

⑦緊急時連絡の方法について

オネストでは『今日休みます』や『遅刻します』などの緊急の連絡時はメール・LINE・留守番電話
でのメッセージでのやり取りは禁止しています。

緊急時にメッセージのやり取りでは間に合わない等のリスクが非常に高いため

一切を禁止しております。ご注意ください。

語先後礼

朝の連続ドラマ『ブギウギ』見ていますか？東京ブギウギで知られる笠木シヅ子さんをモデルにしたドラマですが、大阪の下町の銭湯の看板娘として育った鈴子が道頓堀にある梅丸少女歌劇団に入団し、東京でジャズ歌手になってゆくお話です。

この主役の花田鈴子役である女優の趣里さんはドラマ相棒の水谷豊（父）・元キャンディーズの伊藤蘭（母）子供なんですよ。知っていましたか？

毎年オネスト研修会の朝の挨拶で「語先後礼」していますが、梅丸歌劇団でも実践していますね。目上の人にきちんとする挨拶の手法として、この時代から使われていたのですね。なかなか日常生活では取り入れることは難しいかもしれませんが、頭の片隅に置いておくといいですね。



11月23日は「勤労感謝の日」ですね！！

豆知識程度に由来についてお話させていただきます！！

勤労をたつとび、生産を祝い、国民互いに感謝しあうという趣旨で、新嘗祭という祭りに由来しているそうです。

現在でも全国の神社で行われており五穀豊穡を祈願する祈年祭と相對する重要な祭祀とされているそうです。

勤労感謝の日のもとになっている新嘗祭は旧暦では11月の第二卯の日に行われていたがのちに11月23日に固定され引き継がれた。古来、日本人は命を支える「食」を大事にし、神聖なものとしてきました。祭事を通して天の恵みに感謝をささげてきたとされています。

このような日本人の感性は、日常にも息づいています。

おいしいご飯がいただけることに感謝するだけでなく、食事に至るまでの多くの人の働きにも感謝をしたい…こうした思いを表したのが「いただきます」「ごちそうさまでした」という言葉です。

現在は農作物に限らずすべての生産を祝い勤労をねぎらう「勤労感謝の日」になっていますがその由来から日本人が育んできた深い思いや感謝の念を感じることができます！

あらゆる方々に感謝をするのはもちろんですが家族間でも「ありがとう」「お疲れ様」と声をかけいたわり合う姿勢を忘れないようにしたいですね！！

